

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 03/ABRIL/2020

Fitch Ratings recorta la calificación de Petróleos Mexicanos

SUSANA SAENZ: Y Fitch Ratings recortó la calificación de Petróleos Mexicanos desde BB+ a BB con una perspectiva de calificación negativa. De acuerdo con la agencia, las rebajas reflejan el continuo deterioro del perfil de crédito independiente de la compañía a CCC-, en medio de la recesión en la industria mundial del petróleo y el gas, los supuestos más bajos del precio del crudo y el debilitamiento del vínculo crediticio entre México y Pemex.